

## 15. Tischmesse in Schwyz

Die Tischmesse im Technologiezentrum TZS Schwyz ist ein beliebter Treffpunkt für innovative Unternehmerinnen und Unternehmer der verschiedensten Branchen um sich auszutauschen.

Die Senn Transport AG nahm am Donnerstag, 6. Februar 2020 diesen Anlass zur Gelegenheit, die Planzer Paket AG bei einem persönlichen Austausch unter die Leute zu bringen. Benno Huser, Christian Hirt und Marc Bruhin standen allen interessierten Besuchern und Ausstellern für Fragen zur Verfügung. Sie erklärten, dass die Chauffeure der Planzer Paket nicht nur für Firmenkunden Pakete ausliefern, sondern auch gerne ihre Dienste an Privatkunden anbietet.

